

# Ausgezeichnete Bauwerke 2014



Eine Initiative des Landes Niederösterreich und der Landesinnung Bau NÖ.



[bau.energie.umwelt cluster niederösterreich](http://bau.energie.umwelt.cluster.niederösterreich)

Das Programm Cluster Niederösterreich wird mit EU-Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) und Mitteln des Landes Niederösterreich kofinanziert.



## Wohnhausanlage Korneuburg, Feldgasse

In sechs dreigeschoßige Einzelbaukörper aufgelöst, fügt sich die Wohnanlage Feldgasse, der gewachsenen Baustruktur folgend, optimal ein und steht für einen Geschößwohnbau mit städtebaulicher Akzeptanz. Die in Niedrigenergiebauweise konzipierten Gebäude werden durch ein Freiraumkonzept mit komponierten Wegen, Sichtachsen und mäanderförmigen Freiflächen zu einer formalen Einheit gefasst. Dieses lebendige und qualitätsvolle Gesamtbild lässt bei den Bewohnern Zurückhaltung in der Gestaltung der Eigenräume entstehen. Die insgesamt 79 Wohneinheiten werden in vier Punkthäusern und zwei Längsbauten mit Laubengangerschließung aufgeteilt und bestehen mit klaren Grundrissen und großzügigen Freiflächen. Das elegante architektonische Farb- und Fassadenkonzept der Wohnanlage unterstreicht die detailgenaue bautechnische Ausführung und lässt einen Gesamteindruck entstehen, der zukunftsweisend ist.



- **Bauherr:**  
Gemeinnützige Wohn- und Siedlungsgesellschaft Schönerer Zukunft Gesellschaft m.b.H.  
Hietzinger Hauptstraße 119, 1130 Wien
- **Planer:**  
g.o.y.a. Ziviltechniker Gesellschaft m.b.H.  
Reisnerstraße 2/7, 1030 Wien
- **Ausführende Baufirma:**  
Alpine Bau GmbH  
Oberlaaer Straße 276, 1239 Wien-Oberlaa

# Anerkennung



# Urkunde

Gemäß der Entscheidung der Jury unter Vorsitz von DI Peter Morwitzer,  
Landesbaudirektor von Niederösterreich, wird den Projektbeteiligten

- **Bauherr:** Gemeinnützige Wohn- und Siedlungsgesellschaft  
Schönere Zukunft Gesellschaft m.b.H., Wien
- **Planer:** g.o.y.a. Ziviltechniker Gesellschaft m.b.H., Wien
- **Ausführende Baufirma:** Alpine Bau GmbH, Wien-Oberlaa

für das Projekt

**Wohnhausanlage Korneuburg, Feldgasse**  
eine

# Anerkennung

ausgesprochen.

St. Pölten, 2. Oktober 2014

Dr. Erwin Pröll  
Landeshauptmann

Ing. Robert Jägersberger  
Landesinnungsmeister